

22.3.2014 - OVB-online

Papst-Kurs in Gefahr

Die reformkatholische Kirchengenossenschaft sieht die von Papst Franziskus angeregten Neuerungen in Gefahr. Viele deutsche Bischöfe teilten den Reformeifer des Papstes nicht, sagte Christian Weisner vom Bundesteam „Wir sind Kirche“ in Regensburg. Die Kirche befinde sich in einer Zerreißprobe, betonte er vor der Bundesversammlung von „Wir sind Kirche“. Große Hoffnungen setze man auf die Durchsetzungsfähigkeit des neuen Vorsitzenden der Bischofskonferenz, Kardinal Reinhard Marx. Er habe die Kraft, konservativen Oberhirten wie dem Chef der Glaubenskongregation, Kardinal Gerhard Ludwig Müller, zu widersprechen.

<http://www.ovb-online.de/bayern/aktuelles-kuerze-3430055.html>

Zuletzt geändert am 25.03.2014